



### Alumnos del III MICID organizan una jornada de Educación para el Desarrollo

Los alumnos del III Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) organizaron en la tarde de ayer una jornada de Educación para el Desarrollo, con el objetivo de presentar buenas prácticas para la sensibilización sobre sostenibilidad ambiental, reinserción de jóvenes en riesgo de exclusión social, responsabilidad de los medios de comunicación en la promoción del desarrollo humano y educación intercultural.

### Galería de imágenes:

